

Nouvelles De Manmin

NO. 148 15 SEPTEMBRE, 2024

Les gens qui ont rencontré Dieu



Louange et Adoration du feu de camp lors de la retraite d'été de Manmin 2024

Mon insomnie de 10 ans a instantanément disparu!

La diaconesse Kye-hwa Shin | 57 ans, 2ème paroisse chinoise de l'Eglise Centrale Manmin

Le 27 Avril 2024, j'ai rendu visite à l'église Manmin de Muan avec mes camarades de paroisse. Nous y avons célébré un service de lavement des pieds et lorsque j'ai plongé mes pieds dans l'eau douce de Muan, j'ai senti comme un parfum de menthe jaillir de la pointe des pieds jusqu'au sommet de la tête.

Puis, quelque chose d'étonnant et de merveilleux m'est arrivé. Je suis rentrée chez moi à 23 heures et je me suis endormie un peu plus tard. Le lendemain matin, je me suis réveillée et j'ai constaté que j'avais bien dormi sans somnifères.

C'était un miracle pour moi, car je n'avais pas pu dormir sans somnifère depuis 10 ans. Le lendemain, j'ai pu dormir profondément sans pilule et actuellement, c'est la même chose chaque nuit.

Un jour de Mars, j'ai développé une



grosseur de 3 centimètres dans la cuisse et depuis, j'ai du mal à marcher. Mais la grosseur a complètement disparu après mon retour de l'église Manmin de Muan. Alléluia!

Une grande difficulté a balayé ma famille il y a 10 ans, et j'ai souffert de

phobie sociale et je ne pouvais pas dormir sans somnifères. Comme les malheurs n'arrivent jamais seuls, ma souffrance a augmenté à cause de la dépression.

Depuis que j'ai rejoint l'église centrale Manmin en 2018, ma vie a totalement changé. Les messages m'ont donné la chaleur de Dieu et j'ai ressenti Son amour à travers les membres de ma paroisse. Et la joie du salut et l'espoir du ciel ont augmenté en assistant aux cultes. Chaque fois que je priais lors d'une réunion de prière de Daniel, j'étais remplie de l'Esprit et gagnais en force. Entre-temps, la dépression et la phobie sociale m'ont quittée et cette fois, j'ai également été guérie de l'insomnie.

Je donne toute reconnaissance et gloire à notre Dieu aimant qui a apporté la vraie joie et la paix dans ma famille malheureuse.

Mon mal de ventre de 10 ans a été complètement guéri par une seule prière!



Dr. Manuel Tijerino,

Président de l'Université latine de théologie

Depuis 2004, je souffre de graves maux de ventre dus à un reflux gastrique chronique depuis 10 ans et j'ai eu de nombreuses difficultés dans ma vie quotidienne.

Mon médecin m'a prescrit des médicaments pour me soulager du reflux gastrique, mais j'ai choisi des traitements

naturels. J'ai commencé à manger divers types d'aliments riches en fibres, notamment des légumes et des fruits, pour soulager le reflux gastrique. Cela n'a servi qu'à peu de chose, mais je n'ai pas récupéré.

Le 30 Mai, j'ai assisté à une réunion de pasteurs à laquelle ont participé un consul Israélien et de nombreux pasteurs de Los Angeles. Je devais prier pour l'auditoire, mais au milieu de l'événement, j'ai été confronté à de fortes douleurs dues au reflux gastrique. J'ai demandé à un pasteur argentin, le Révérend Martín Álvarez, de prier pour moi.

Après avoir prié pour moi, il m'a dit qu'il avait été guéri d'une maladie cardiaque par la prière du Pasteur principal de l'église centrale Manmin,

Soojin Lee, et m'a recommandé de lui envoyer une requête de prière. Je lui ai demandé de lui envoyer ma requête de prière en mon nom. Il l'a fait et le 2 Juin, elle a intercédé pour moi dans la prière pour les malades pendant le culte de Dimanche matin.

Pendant qu'elle priait pour moi, j'ai ressenti une sensation de brûlure au ventre, puis on m'a assuré que mes maux d'estomac qui duraient depuis 10 ans étaient complètement guéris. Maintenant, j'ai un estomac confortable et je mange tout type de nourriture sans gêne. Alléluia!

Je rends grâce et gloire à Dieu qui m'a guéri à travers la puissante prière de guérison du Pasteur Soojin Lee.

Mon visage qui me démangeait et me faisait mal a été guéri et toute douleur a disparu! Maintenant, j'ai un beau teint.

Sœur Ye-eun Lee | 18 ans, 10ème paroisse de l'Eglise Centrale Manmin



À la mi-Mai 2024, j'ai appliqué une crème contre les boutons sur le visage avant d'aller me coucher. Le lendemain matin, je me suis réveillée avec des bouffées de chaleur sur les deux joues. Je suis allée dans une clinique de dermatologie pour voir une dermatologue. Elle a dit que la crème était trop forte et m'a prescrit une pommade.

Au début, cela semblait aller mieux, mais quelques jours plus tard, j'avais des plaies sur le visage. Le 25 Mai, quelque chose de blanc comme des cellules de peau morte recouvrait le visage sauf le front. J'ai essayé de me débarrasser de ces plaies avec un gommage, mais c'était pire. Les yeux et les joues étaient

tellement gonflés que je ne pouvais pas sortir. J'ai eu recours à tous les moyens possibles, y compris diverses crèmes et pommades, mais la douleur et les démangeaisons se sont aggravées. Cela ressemblait à une brûlure grave.

Le 1er Juin, alors que je priais dans une réunion de prière de Daniel, je me suis rappelée que je n'avais pas adoré Dieu en esprit et en vérité pendant les cultes, que j'avais partagé de textos via mon smartphone et que je n'avais pas abandonné les attachements persistants au monde en regardant des contenus profanes sur YouTube. Les Écritures disent que si j'aime le monde, l'amour de Dieu le Père n'est pas en moi. Je me suis

repentie en larmes d'avoir rempli mon cœur de ces choses qui sont du monde mais pas du Seigneur.

Le 2 Juin, le lendemain, lorsque le Pasteur principal Soojin Lee a prié pour les malades pendant le culte de Dimanche matin, j'ai senti la sensation de brûlure et la douleur aigüe disparaître immédiatement. Je me suis regardée dans le miroir en rentrant chez moi et j'ai eu quelques flashs sur mon visage. Cela s'est encore amélioré le lendemain.

Heureusement, avec un beau teint, j'ai eu ma photo de remise de diplôme le 4 Juin. Je rends grâce et gloire à notre bon Dieu qui a rempli mon cœur de l'amour tendre et délicat du Seigneur.

Une réunion de guérison divine en Septembre

Une chance spéciale pour votre bonne santé et votre bien-être!
La guérison et les réponses de Dieu par les œuvres ardentes de l'Esprit!
Venez voir un nouveau changement et un nouveau miracle dans votre vie!

À l'église Centrale Manmin
À 23 heures le Vendredi 27 Septembre 2024

Oratrice: Pasteur Soojin Lee

Vous pouvez regarder sur www.manmin.org ou www.gcntv.org



J'ai été guéri d'une hernie discale lombaire, et maintenant je peux facilement faire de l'exercice avec une barre de 100 kg.

Diacre Young-an Kim | 67 ans, 13^{ème} paroisse de l'église centrale Manmin

Un jour d'Octobre 2023, je portais un pot de peinture de 40 kg pendant mes travaux de peinture. Lorsque je l'ai posé et que j'ai redressé ma taille, j'ai ressenti une sensation de picotement dans le bas du dos et je ne pouvais pas bouger mon corps. Je suis allé dans un hôpital spécialisé dans la colonne vertébrale et le scanner MIR a montré le disque intervertébral entre la quatrième et la cinquième vertèbre lombaire, et j'ai subi une dilatation par ballonnet. Après cela, cela a semblé aller un peu mieux, mais



avec le temps, la douleur a augmenté.

J'avais du mal à enfiler mes vêtements et je devais marcher en me tenant courbé. J'avais peur d'aller au bureau. J'ai reçu des thérapies physiques et des injections, mais cela n'a pas fonctionné du tout. On m'a finalement poussé à m'appuyer sur Dieu dans la prière et par la foi.

Le 29 Mars, j'ai assisté à une réunion de guérison divine avec un cœur ardent. Je souffrais d'une douleur intense due à une hernie discale lombaire, mais j'ai réussi

à me rendre dans un sanctuaire parce que j'avais un désir désespéré et sincère de guérison. Alors que je chantais des louanges préliminaires, la grâce de Dieu a inondé mon cœur et j'ai prié pour la guérison avec des larmes et le nez qui coule. A travers un message délivré par Pasteur Soojin Lee, j'ai pris conscience de mes mauvaises actions et je m'en suis repenti.

Lorsqu'elle a prié pour les malades pendant la réunion de guérison divine, je me suis senti à l'aise dans le bas du dos et tout mon corps est devenu chaud avec le feu de l'Esprit. Ensuite, la douleur s'est progressivement atténuée et j'ai été assuré de la guérison. Je suis rentré chez moi heureux et j'ai essayé de bouger la taille et les jambes. Toutes les douleurs avaient complètement disparu. J'avais souffert de douleurs intenses pendant des mois et je ne pouvais ni m'allonger ni m'asseoir correctement. J'avais aussi peur de mettre un pantalon. Je me suis agenouillé et j'ai pleuré en remerciant Dieu dans tous ces souvenirs.

Maintenant, je n'ai aucune difficulté à utiliser divers outils dans ma peinture. Et je peux facilement m'entraîner avec une barre de 100 kg dans un centre de fitness. Je donne toute ma gratitude et gloire à Dieu qui m'a délivré de douleurs intenses.



Beaucoup ont été guéris par la prière de l'oratrice pour les malades et sont montés sur scène pour témoigner de leur guérison.

Un plan mystérieux que Dieu a prédestiné pour le salut de l'humanité

Avant les siècles, Dieu a planifié la culture de l'humanité et a prédestiné la voie du salut pour elle. Il a gardé secret Son plan mystérieux pour le salut de l'humanité jusqu'à ce que Son temps prédestiné vienne. Quel est le plan mystérieux pour le salut de l'homme qu'Il a prédestiné avant les siècles?

Le premier homme Adam et sa femme furent tentés par le serpent et mangèrent de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, puis furent maudits par Dieu. Mais Dieu dit au serpent symbolisant Satan dans Genèse 3:15: « Je mettrai inimitié entre toi et la femme, entre ta postérité et sa postérité: celle-ci t'écrasera la tête, et tu lui blesseras le talon. » Dieu a donné ce message prophétique sur le salut de l'homme.

Ici, « la femme » symbolise spirituellement Israël, et « sa postérité » fait référence à Jésus-Christ qui est né parmi le peuple d'Israël comme il est écrit dans Apocalypse 12:5. L'expression « tu lui blesseras le talon » signifie que Jésus serait crucifié à mort par des méchants sous le contrôle de Satan, et l'expression « il t'écrasera la tête » signifie que Jésus-Christ vaincrait le diable et Satan par sa crucifixion et sa résurrection.

Dieu a prophétisé que le Sauveur de l'humanité naîtrait d'Israël, serait crucifié à mort par le plan diabolique de Satan, et détruirait le pouvoir du diable et de Satan par sa résurrection.

D'ailleurs, ce plan pour le salut de l'humanité était caché dans une mystérieuse sagesse de Dieu, de peur que le diable ne le remarque et ne le comprenne. Le diable savait

« ...mais nous prêchons la sagesse de Dieu, mystérieuse et cachée, que Dieu, avant les siècles, avait destinée pour notre gloire, sagesse qu'aucun des chefs de ce siècle n'a connue, car, s'ils l'eussent connue, ils n'auraient pas crucifié le Seigneur de gloire. »
(1 Corinthiens 2:7-8)

simplement que la descendance de la femme viendrait et l'écraserait sur la tête, c'est pourquoi il a toujours désiré tuer sa descendance. Il s'attendait à ce qu'il règne éternellement sur le monde avec l'autorité transmise par Adam s'il parvenait à tuer le Messie.

Le diable ne savait pas qui était la descendance de la femme, alors il a continuellement essayé de tuer les prophètes qui avaient obtenu une grande faveur de Dieu à l'époque de l'Ancien Testament. Lorsque Moïse est né, le diable a laissé le Pharaon massacrer tous les garçons nouveau-nés des femmes des Hébreux (Exode 1:15-22).

Lorsque la Parole est devenue chair et que Jésus est né sous une forme humaine, le diable a laissé le roi Hérode tuer tous les enfants mâles qui se trouvaient à Bethléem et dans toutes ses environs, âgés de deux ans et moins. C'était parce que le roi Hérode avait peur d'être détrôné si celui qui était né comme roi des Juifs survivait.

Comme Dieu le savait à l'avance, il a laissé l'ange du Seigneur apparaître dans le rêve de Joseph et lui dire de prendre l'enfant et Marie et de fuir en Égypte, puis d'y rester jusqu'à la mort du roi Hérode (Matthieu 2:1-18). Jésus a grandi dans la faveur de Dieu et des hommes et lorsqu'il a eu 30 ans, il a commencé son ministère public.

Jésus parcourait toute la Galilée, enseignant dans les synagogues, prêchant la bonne nouvelle du royaume, et guérissant toute maladie et toute infirmité parmi le peuple (Matthieu 4:23). Le diable poussa les principaux sacrificateurs, les scribes et les pharisiens à comploter toutes sortes de plans diaboliques pour tuer Jésus.

Aucun méchant ne pouvait toucher Jésus jusqu'à ce que le temps de Dieu soit venu parce que Jésus était toujours à l'ombre des ailes de Dieu. Le complot des méchants pour le crucifier et le mettre à mort ne pouvait pas s'accomplir avant qu'il ait terminé son ministère public. Quand le moment est venu, Jésus a été arrêté, jugé et couronné d'épines, flagellé, cloué aux mains et aux pieds, et crucifié à mort dans une douleur atroce.

Lorsque Jésus est mort sur la croix, le diable s'attendait à ce qu'il règne sur le monde pour toujours parce qu'il a tué la descendance de la femme qui avait été prophétisée pour lui écraser la tête. Mais la sagesse mystérieuse de Dieu est intégrée ici. En tuant Jésus, l'innocent, il a violé la loi du monde spirituel et est devenu un instrument dans l'accomplissement du plan mystérieux de Dieu pour le salut.

(À suivre dans le prochain numéro)